

L'Ordre des Infirmiers du Portugal salue les acquis de Cuba en matière de santé



La Havane, 10 nov. (RHC/PL).- Ana Rita Cavaco, présidente de l'Ordre des Infirmiers du Portugal, a salué les acquis de notre pays en matière de santé.

Au cours d'une réunion de travail avec l'ambassadrice de Cuba au Portugal, Johana Tablada, Ana Rita Cavaco a posé des questions sur les services médicaux à Cuba.

L'ambassadrice de Cuba et la présidente de l'Ordre des Infirmiers du Portugal ont qualifié de positifs les résultats de la brigade médicale cubaine au Portugal.

Des praticiens cubains prêtent en effet leurs services dans des zones rurales du Portugal.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/111661-lordre-des-infirmiers-du-portugal-salue-les-acquis-de-cuba-en-matiere-de-sante>



Radio Habana Cuba